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INDICAÇÃO N.º 12021 

Excelentíssimo Senhor ', ” 7 

Ronaldo Alves Bento àfºª-lw ENE 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana em exercício 

Prezado Senhor: 

O Vereador que esta subscreve requer que, após tramitação regimental, 

seja encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação: QUE O 

EXECUTIVO JUNTAMENTE A EMPRESA TRANSCOTTA REATIVEM LINHA 

DO ÔNIBUS ATÉ O FINAL DA RUA SALVADOR, NO BAIRRO SANTO 
ANTÔNIO. 

Mariana, 26 de novembro de 2021. 

Justificativa: A indicação se faz pertinente uma vez que a atual linha de ônibus 

atende até determinada parte do bairro, ficando dessa forma distante para outros 

moradores que têm que continuar o percurso a pé, muita das vezes com crianças 

de colo e sacolas de compras. 

Contando com o apoio dos nobres pares e atendimento por parte dos 

órgãos responsáveis antecipamos agradecimentos. 

Saudações Legislativas. 

Manoei Deuglas Soáres Oliveira 
Vereador 




